

tuación de dos de los más importantes dirigentes políticos y sindicales del Partido Socialista de los Trabajadores: los señores José Francisco Páez y Arturo Apaza. El señor Páez fue obrero de la industria automotriz en la ciudad de Córdoba; dirigente de las dos rebeliones obreras (en 1969 y 1971, la primera conocida como el "Cordobazo") en dicha ciudad que significaron el comienzo del fin de la dictadura militar de los Grales. Onganía y Levingston respectivamente; dirigente de los sindicatos combativos SITRAC y SITRAM de la misma ciudad, que encabezaron las luchas obreras contra la dictadura militar hasta su disolución por los tanques del General Lanusse; candidato a gobernador de la provincia de Córdoba por el Frente Obrero y Socialista en las elecciones de 1973; el candidato a la vicepresidencia de la República en las mismas elecciones siguientes por el Partido Socialista de los Trabajadores.

José Francisco Páez fue detenido en el mes de enero de este año por el gobierno peronista, por el "delito" de haber utilizado una reunión multisectorial llamado por el gobierno de la Provincia de Córdoba como tribuna para denunciar que las bandas fascistas argentinas actuaban bajo de la protección del gobierno peronista. Desde entonces está preso en la Penitenciaría de la Ciudad de Córdoba y, a partir del golpe de Estado, incomunicado.

Informaciones filtradas desde dicha cárcel señalan que, en las últimas semanas, se han comenzado a retirar detenidos políticos que, al día siguiente aparecen acribillados "en enfrentamientos de guerrilleros con las fuerzas de seguridad" (según la información oficial). Según las últimas noticias que nos han llegado, los asesinados de esta forma suman ya 17. Tememos seriamente que José Francisco Páez sea también asesinado de la misma manera.

El señor Arturo Apaza es un obrero metalúrgico, dirigente sindical del establecimiento "Del Carlo", ubicado en la zona norte del Gran Buenos Aires. Es el máximo dirigente en dicha zona de la oposición democrática y clasista a la burocracia sindical peronista. Los trabajadores de su fábrica, con Apaza a la cabeza estuvieron a la vanguardia en las movilizaciones previas a la huelga general de junio de 1975 que provocaría la caída del fascista López Rega. El propio Apaza fue quien, en una manifestación de miles de trabajadores frente al edificio de la CGT (Confederación General del Trabajo), planteó de viva voz la

exigencia a la dirección sindical de llamar a una huelga general.

Arturo Apaza fue secuestrado de su lugar de trabajo en abril del corriente año por personal del Ejército Argentino. Pese a los esfuerzos realizados por una comisión de familiares y compañeros de trabajo, e incluso de la propia empresa en que trabajaba, se desconoce su paradero y se teme que también sea asesinado si (aún no lo fue) como tanto otros luchadores obreros y populares.

Nuestras organizaciones están empeñadas en una campaña internacional para lograr la reaparición de Arturo Apaza y garantías para la vida e integridad física y moral de José Francisco Páez y Arturo Apaza. Abusando de su consideración, aprovechamos la oportunidad para hacer desde las páginas de su periódico un llamado a todas las instituciones y personalidades de la política, el arte y la cultura en general, y el sindicalismo mexicano que sienten vocación por la defensa de las libertades públicas y los derechos humanos, y adherirse a esta campaña, enviando cartas o telegramas al gobierno argentino solicitando garantías para la vida de estos dos luchadores de la causa obrera y popular. Todo lo referente a esta campaña, así como toda otra información al respecto, puede ser consultado en la sede de la Liga Socialista: Bucareli 148 - 2a.; o bien al teléfono 512-45-80.

Agradeciendo desde ya su atención, nos despedimos de usted muy atentamente.

ALFONSO RIOS,

Por el Buró Político de la Liga
Comunista Internacionalista

RICARDO HERNANDEZ,

Por el Comité Político de la Liga Socialista

EL SOL DE MÉXICO

Aumentará Argentina la Exportación de Carne

BAHIA BLANCA, Argentina, 12 de agosto (EFE).— Existen alentadoras perspectivas inmediatas para exportar carnes y otros productos argentinos, afirmó hoy el secretario de Comercio Exterior y Relaciones Económicas Internacionales, Alberto Fraguio.

Argentina aumentó 138 por ciento sus exportaciones de carnes en el último semestre y hay una tendencia favorable para el resto del año y la primera mitad de 1977.

Fraguio, que preside aquí la II Reunión Regional de Exportadores, agregó que esta recuperación tendrá un nivel óptimo en abril de 1978 y durante el resto de ese año, aunque rehusó hacer predicciones para 1979.

La barrera impuesta por Inglaterra —explicó— fue un excusa para la aplicación de la política comunitaria, ya que Europa aspira al autoabastecimiento.